
平成２２年第４回（９月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.谷口 重隆 1.避難場所（避難所）の見直し

について 

(1)何を根拠に現在の避難場所（避難所）は

何時指定されたのか。 

(2)近年、避難場所（避難所）に指定されて

いるにも関わらず、避難者が避難できない

という状況はなかったのか。あるならば、

見直しをすべきと思われるが如何か。 

 

1.公用車の管理体制について

伺う 

(1)現状の公用車の管理体制は現在集中管理

となっているが、問題なく行われているの

か。 

 2.弓削田 敬 

2.水害に対する本市の対策に

ついて伺う 

(1)21、22 年、本市の集中豪雨時において市

内各所で道路冠水などが見受けられたが、

その対象道路の改良などはどう考えてい

るのか。 

(2)防災計画における避難場所が指定されて

いるが、すべて適切なのか。 

 

3.和田 善久 1.「国保危機」の現段階と「広

域化」について問う 

(1)「医療保険の都道府県単位化」を政府は

進めようとしています。どう対応するのか

伺う。 

 

1.入札改革の進捗状況につい

て 

(1)今年度の評価方式での入札実施件数。  4.大島 和武 

2.障害者の自立支援対策につ

いて 

(1)自立支援法のもとで移行し、施設退去を

余儀なくされる障害者に対する行政の住

宅、雇用対策について。 

 

5.松尾 幸主 1.産業振興に即効性のある施

策を 

(1)宮若市の農・商・工いずれの産業も景気

回復の遅れで疲弊している。プロジェクト

会議を経ての計画もいいが、年度中に決裁

し実施することも必要と思うが。 

(2)他の自治体では、生産物を加工し販売す

るところまで行政が行っている。良い例は

学ぶべきと思うが。 

 

 

6.中尾 ハギ子 1.高齢者福祉について (1)本市における高齢者(90 歳以上)の状況

は。(不明高齢者は本市にあるか) 

(2)高齢者に対するサービスの取り組み及び

その対応は。 

 

 



1.市民サービスの原点とは何

か。 

(1)市民の声をどのように聞いているのか。  7.中島 健三 

2.宮若市の子供たちが豊かな

心と広い視野を持ち、未来に

チャレンジするためどんな

環境づくりを行うのかその

方針を問う 

(1)整備計画の内容をお聞きしたい。 

(2)その他、子供を取り巻く環境は十分整っ

ているのか。 

 

1.龍伸採石場跡地の防災対策

を伺う 

(1)採石場閉鎖までの又、今日までの経過の

説明を求める。 

(2)跡地の防災対策は今後どうするのか。 

 8.茅野 勝 

2.本城新立 1613-1・1609-2 の

土地について尋ねる 

(1)議会の議決なしに地役権設定、補償金の

代理受領、土地の名義変更が出来るのか。

法的根拠の説明を求める。 

 

9.吉野 英史 1.特定健診について (1)制度は医療費の増大につながっていない      

か。 

(2)健診後の要指導者の率についてどう思う 

か。 

(3)腹囲などの基準で人の健康が測れるか。

その根拠について。 

 

10.塩川 恭子 1.シンナー等薬物乱用防止対

策について 

(1)筑豊地域の実態と宮若市の現在の状況。 

(2)小・中学校における薬物乱用防止教育に

ついて。 

(3)庁舎及び出先機関を含む公共施設の受動

喫煙対策。 

(4)教育現場における喫煙対策。 

(5)薬物乱用防止キャラバンカーの活用につ

いて。 

 

1.指定管理者について (1)指定管理者の現在の運営状況はどうか。 

(2)協定書・条例等に基づく施設等の運営は

適正か。 

(3)行政指導・改善勧告等はどうか。 

 

2.子育て、育児問題について (1)子育てについて、育児放棄・虐待等あっ

てはならないが、市内の状況は。 

(2)相談件数・通報等は。 

(3)市の対応・体制は。 

 

11.安永 友則 

3.高齢者の状況について (1)高齢者の所在不明について、全国的に年

金受給がらみで問題となっているが、市内

の状況はどうか。 

(2)県の調査や通達指導等はないか。 

 

 


